



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## **Stadtgemeinde bedankte sich bei der Familie Kammerhofer**

**Nach mehr als 70 Jahren erfolgreicher Geschäftstätigkeit schloss die beliebte Fleischerei Kammerhofer kürzlich ihre Pforten.**

Bürgermeister Harald Bergmann und Stadtrat Christian Perschl empfingen Barbara und Leopold Kammerhofer im Rathaus. Sie bedankten sich für die jahrelange erfolgreiche Zusammenarbeit und wünschten alles erdenklich Gute für den wohlverdienten Ruhestand.

